

# Radeln in Rhein-Main

## Per Pedale die Region entdecken

PRESSE  
Frankenallee 71-81  
60327 Frankfurt am Main  
Tel (069) 75 01 44 63  
Fax (069) 75 01 45 11  
E-Mail [presse@societaets-verlag.de](mailto:presse@societaets-verlag.de)  
[www.societaets-verlag.de](http://www.societaets-verlag.de)

Ob als Ausgleich von der Arbeit, als Familienausflug ins Grüne oder für die körperliche Fitness – Radfahren erfreut sich großer Beliebtheit. In der bereits 3. Auflage von „**Radeln in Rhein-Main**“ hat **Matthias Pieren**, freier Journalist, Fotograf und passionierter Radfahrer, 29 individuelle Touren rund um Frankfurt sowie im Rhein-Main-Gebiet recherchiert und zusammengestellt.

Intensiv hat **Matthias Pieren** die Metropolregion Rhein-Main zwischen Rüdeshcim und Aschaffenburg, Bad Nauheim und Heppenheim während seinen Recherche-Touren erlebt. Dabei hat er Städte und Dörfer, Natur und Kultur, vor allem aber viele Menschen und ihre Geschichten kennen lernen dürfen. „**Radeln in Rhein-Main**“ hebt sich gerade dadurch von anderen Radtourenbüchern ab, weil es von einem Journalisten recherchiert wurde, der in der Rhein-Main-Region lebt und täglich recherchiert. Bei seinen zufälligen Begegnungen hat der Autor kurzweilige Geschichten, Anekdoten und interessantes Lokalkolorit erfahren, die er neben der konkreten Routenbeschreibung in die einzelnen Kapitel mit eingestrickt hat.

Ursprünglich als mehrteilige Serie in der Frankfurter Neuen Presse erschienen, sind jetzt erstmals alle 29 Touren in einem Führer zusammengefasst. Egal ob Radsportbegeisterter oder Freizeiträdler – in „**Radeln in Rhein-Main**“ findet jeder die passende Strecke. Enthalten sind sowohl gemütliche Flachetappen entlang der namensgebenden Flüsse des Rhein-Main-Gebiets, als auch anspruchsvollere Touren hinauf in die Berge von Wetterau und Taunus. Alle Strecken verlaufen zwischen Limburg, Rüdeshcim, Heppenheim und Aschaffenburg und führen auch immer wieder ein Stück auf den 2011 gegründeten Regionalpark-Radwegen entlang. Zur schnelleren Orientierung hat der Autor den Touren Schwierigkeitsgrade zugeordnet. Eine Übersichtskarte der Umgebung sowie eine kurze Zusammenfassung der Tour weisen auf die Besonderheiten der Strecke hin. Neben den Beschreibungen der Route runden Informationen zu geschichtlichen Hintergründen, Sehenswürdigkeiten und nicht zuletzt Möglichkeiten zur Rast den Ratgeber ab. Zudem gibt **Matthias Pieren** am Anfang jeder Tour die zu erradelnde Länge und die Anfahrt zum Ausgangspunkt der Strecke an.

Um die Erholung nicht zu kurz kommen zu lassen, führen die Streckenverläufe ganz überwiegend abseits der vielbefahrenen Autostraßen entlang. So entdeckt der Ausflügler vergessene Landschaften,



Das Cover schicken wir Ihnen auf Wunsch gerne in elektronischer Form zu. Übrigens finden Sie die Dateien auch auf der jeweiligen Produktseite auf unserer Website unter dem

friedliche Natur und manch idyllische Dörfer. Große Streckenkarten erleichtern die Orientierung während zahlreiche Abbildungen Lust machen, die jeweiligen Ziele zu erkunden.

„**Radeln in Rhein-Main**“ erscheint im Broschur-Format (12,5 x 19 cm) und kostet 18,00 Euro.

**Matthias Pieren** ist gelernter Verlagskaufmann und war zuletzt als Ausbilder bei einem Zeitungsverlag im Rhein-Main-Gebiet tätig. Seit 15 Jahren arbeitet er als freier Journalist und Fotograf für die Frankfurter Neue Presse und andere deutsche Tageszeitungen sowie für Redaktionen von Fach- und Publikumsmagazinen. Neben der redaktionellen Arbeit im Taunus und Rhein-Main-Gebiet sind die Themen Glaube, Welt & Kirche, Mobilität, Verkehr & ÖPNV sowie Natur, Umwelt & Landwirtschaft seine journalistischen Schwerpunkte.

Matthias Pieren

**Radeln in Rhein-Main**

*Per Pedale die Region entdecken*

3. Auflage, Societäts-Verlag 2021

340 Seiten, Broschur

€ 18,00 (D)

ISBN: 978-3-95542-322-3